



いちごぐみだより

尚徳福祉会 坂戸保育園

2022年1月

2022年が始まりました。お休み中はゆっくりと休むことが出来ましたでしょうか？休み明けの子どもたちの顔が赤ちゃん顔からお兄さんお姉さん顔に変化していると感じました。今年も子どもたちと元気に園庭や散歩など外に出る機会を多く持ちで元気に走り回ったり体を動かしていきたいと思います。残り3か月ですがよろしくお願いします。

ぼくのわたしのみつけたよ👉

少しずつ帽子がある場所、防寒着、靴、布団などが分かるようになってきました。園庭やテラスに出る時「くっくはくよー」と声を掛けると、自分の靴を見つけて履こうとする姿が見られるようになりました。また「はいどうぞ」と友だちの所まで靴を持ってきてくれる子もいます。脱いだ靴下を靴に入れボックスに仕舞う子どもたち。今では出来る事もたくさん増えてきて成長しているのだと感じています。今年も子どもたちのさらなる成長を楽しみにしています。

🐼 ミニ集会 🐼

11月から行われているミニ集会。12月は、あわてんぼうのサンタクロースのパネルシアターを見た後、最近少しずつ踊れるようになった、アンパンマンのサンサン体操をみんなで踊りました。園長先生も飛び入り参加に始めはキョトンとしていましたが、次第にいつも通り元気一杯、最後は、みんなで「アンパンマンぱーんちー！！」可愛いポーズが決まりました。



みんな仲良し？

友だちとの関わりも出てきて友だちと笑い合う姿もありますが、玩具の取り合いなどをする事も増えてきました。今の子どもたちの姿は、友だちの持っている玩具が楽しそうに思い横から手を出してみたり、「かして」と手を重ねて伝えようとする子もいます。また同じ絵本などは、棚から持って来てあげる姿も多く見られるようになりました。まだまだ言葉で伝えられない部分の多くありますが言葉にして伝えて行きたいです。

面白エピソード

私、可愛い・・・最近帽子や上着を着ると必ず鏡の前に立ってポーズ。ニコッと笑ってみたりチェック。一人が行っていると他のお友だちも来て鏡の前が大混雑。本当に可愛い子ども達です。

目が良い・・・テラスで遊んでいると「あっ！」で指差す先にうっすらお月様発見、また違う日は、KSPの屋上から煙がモクモク。大人は気が付かない事もよく見ていてビックリです。

大きくなったね会

得意の手遊びの中から、野菜の歌・大きな栗の木の下で・ひげじいさん・サンサン体操などを披露し大好きなアンパンマンの顔に色を塗り手作りメダルを作りたいと思います。お楽しみに！